

Boletín Oficial

de la provincia de Murcia

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS FESTIVOS

Código Civil.—Artículo 1.º Las leyes obligarán en la Península, Islas Baleares y Canarias, á los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa, se cederá hecha la promulgación el día en que termine la inserción de la ley en el «Boletín».—Art. 2.º La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento.
Reales órdenes de 3 de Abril y de 3 y 21 de Octubre de 1854.—Inmediatamente que los Sres. Alcaldes y Secretarios reciban este «Boletín» dispondrán que ve fije un ejemplar en el sitio de costumbre donde permanecerá hasta el recibo del número siguiente.—Los Sres. Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este «Boletín», coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada año.

No se publicarán en este periódico ningún edicto ó disposición oficial que no esté autorizado por el Sr. Gobernador civil.
 Los números que no se reclamen dentro de los ocho días, no se servirán sin previo pago de su importe.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En la capital, un mes, pago adelantado. 5 pts.
 Fuera, por razón de franqueo, trimestre. 18 »
 A los Ayuntamientos, un semestre. 25 »

Tarifa de inserciones.

	Pts.
De 1 á 100 líneas, cada línea del ancho de una columna.	0'50
De 101 á 200, cada línea de las que excedan de 100.	0'40
De 201 en adelante, cada línea de las que excedan de 200.	0'30

PARTE OFICIAL

PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

S. M. el Rey Don Alfonso XIII (q. d. g.), S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias é Infantes continúan sin novedad en su importante salud.
 De igual beneficio disfrutaban las demás personas de la Augusta Real familia.

(Gaceta núm. 332 de 28 Nbre.)

Segunda sección

GOBIERNO DE LA PROVINCIA

Número 2.694.

SECRETARIA.—NEGOCIADO 4.º

Circular

Encargo á los señores Alcaldes de los pueblos de la provincia, Guardia civil y demás agentes de mi autoridad procedan á la búsqueda y detención del menor fugado de su domicilio paterno en Lorca, Domingo Domingo Paredes, de 12 años, viste traje gris con pintas blancas, en mediano uso, gorra negra, alpargatas de forma de zapatos blancas, señas particulares: padece un tumor debajo de la barba; comuni-

cádome su detención caso de ser habido.

Murcia 29 de Noviembre de 1918.

El Gobernador,
César de Medina.

Cuarta sección

Número 2.546.

Requisitoria.

El autor de las lesiones inferidas al paisano José Navarro (a) Braganis, en la madrugada del cuatro de Diciembre último en la calle Honda de esta ciudad, comparecerá en el término de quince días ante Don Eduardo Solana Sánchez, Teniente de Justicia de Marina, Juez instructor del Arsenal de esta ciudad.
 Dada en Cartagena á diez y seis de Noviembre de mil novecientos diez y ocho.—El Secretario, Jesús Méndez.—V. B.º: El Juez instructor, Solana.

Sexta sección.

Número 2.683.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE LIBRILLA

Edicto.

Formado el proyecto de presupuesto municipal ordinario para el próximo año de 1919, aprobado por el Ayuntamiento, previa censura del Sr. Regidor Sindico, estará de manifiesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por espacio de quince días, con arreglo al artículo 146 de la vigente ley Municipal, durante cuyo plazo podrán los vecinos presentar contra el mis-

mo, las reclamaciones que estimen convenientes.

Librilla 26 de Noviembre de 1918.
 —El Alcalde, Benito Bistiña.

Octava sección

Número 2.695.

JUZGADO MUNICIPAL DE LA UNION

Don Antonio Moreno Sánchez, Abogado y Juez municipal suplente de esta ciudad.

Por el presente y á virtud de diligencias de ejecución de sentencia dictadas en el juicio verbal, que se sigue en este Juzgado á instancia de Don Carlos Fuentes Alcalá, contra Don Alfonso Sánchez Hernández, sobre recibo de cantidad, se anuncia en pública subasta la finca siguiente:

Un lote de terreno, que mide nueve metros de Este á Oeste y diez y nueve de Norte á Sur, con cincuenta centímetros más, de los cuales ó sean los diez y nueve y medio metros, dejará de anchos dos y medio metros por la parte del Norte, y otros dos y medio, por la parte del Sur, para cillas públicas, midiendo la superficie de dicha finca; un total de ciento setenta y cinco metros y cincuenta decímetros cuadrados; y se encuentra situado en el paraje del Estrecho, diputación del B.º, término de Cartagena; que linda al Norte y Este, con más terreno de la finca de que se segrega; Sur calle sin nombre, y al Oeste casa de José Ros, construida en terreno de la misma procedencia; es parte de un trozo de una hectárea, cuarenta y dos áreas, y cincuenta y cuatro centiáreas

que compró á Don Ricardo Baños López; el cual ha sido tasado en la cantidad de quinientas pesetas.

Para el remate se ha señalado el día nueve de Diciembre próximo á las diez horas en la Sala Audiencia de este Juzgado, calle del Pino número doce, donde se admitirán las posturas que se hicieren por los licitadores, siempre que cubran las dos terceras partes de la tasación, debiendo consignar previamente en la mesa del Juzgado ó en el establecimiento destinado al efecto el diez por ciento importe de la misma.

Dado en La Unión á veintiocho de Noviembre de mil novecientos diez y ocho.—Antonio Moreno.—Ante mí: Eduardo Chalud.

Número 2.527.

JUZGADO DE INSTRUCCION DE ALMERIA

Requisitoria.

Amate Arcos Gabriel (a) Rubio natural de Alhama, hijo de Diego y Dolores, de 18 años de edad, soltero, jornalero, de estatura un metro seiscientos noventa milímetros, cara oval, nariz recta, boca regular, ojos pardos, pelo castaños, cejas idem, barba poca, color sano, con varios lunares en la cara, domiciliado últimamente en Alhama de Almería, procesado por quebrantamiento de condena y atentado, comparecerá en término de diez días, ante el Juzgado de Instrucción de Almería, bajo apercibimiento de ser declarado rebelde.

Almería 8 de Noviembre de 1918.—El Juez de Instrucción, Eladio Niño.—El Secretario, P. S., Antonio Alonso.

INDICE

de las materias contenidas en los BOLETINES OFICIALES publicados durante el presente mes de Noviembre de 1918.

Día 1.º—Num. 259.

Primera sección.—Reales órdenes declarando subsistentes la facultad concedida á los Gobernadores civiles por Real orden de 12 de Diciembre 1915 y Real decreto de 8 de Febrero 1918; y suprimiendo las preferencias concedidas para la carga del carbón.
 —Anuncio de hallarse vacante la cá-

tedra de Agricultura del Instituto de Huelva.

Segunda sección.—Circular sobre ampliación hasta el 30 de Noviembre para circulación de trigos destinados á siembra.

—Anuncio de subasta para aprovechamiento de 1.070 metros cúbicos de piedra en el monte denominado Miravete.

—Anuncio para concursillo de la plaza de Maestro de sección de las escuelas nacionales graduadas de Cartagena.

Cuarta sección.—Edicto aplicando al prófugo José Miñano González los beneficios de la ley de Amnistía.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de subasta por el Agente zonas 8.ª y 9.ª de una casa propiedad de Juan José Alemán Hernández.

—Otros del Agente zona 10.ª sobre subastas de casa propia de D. Francisca Avilés Vidal, y de D. Antonio Serano Marín.

—Anuncio señalando día para el pago á las clases pasivas.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Aguilas sobre subasta del arbitrio de puestos públicos.

—Otro de la de Abarán de quedar expuesto al público el repartimiento de la contribución territorial sobre riqueza rústica y pecuaria.

—Otro de la de Torres de Cotillas sobre lo mismo

—Otro de la de Pinatar sobre lo mismo.

—Otro de la de Fortuna id. id.

—Otro de la de Fortuna sobre cédulas personales.

—Otro de la de La Unión sobre matrícula de subsidio industrial y de comercio.

—Otro de la de Bullas sobre matrícula de contribución industrial.

Octava sección.—Requisitorias llamaso á Aguilar Victoria Bienvenido

—Anuncio con edicto de cobranza sobre canales

Día 2.—Num. 260.

Primera sección.—Anuncio de hallarse vacante la cátedra de Literatura del Instituto de Las Palmas.

Segunda sección.—Circular sobre hallazgo de una burra cerrada, pelo negro con lunares blancos.

—Anuncio con solicitud de pertenencias para la mina «Sava».

Cuarta sección.—Edicto aplicando al prófugo José Antonio Alonso García, los beneficios de la ley de Amnistía.

—Requisitoria llamando a Sebastian Serrate Gras y José Jobar.

—Edicto emplazando a los parientes del marinero Antonio Agüera Nieto.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Circular llamando la atención de los Alcaldes sobre las fechas en que deben obrar en la Administración de Contribuciones las matrículas de industrial.

—Providencia de Tesorería declarando incurso en el primer grado de apremio a varios contribuyentes.

—Anuncio de subasta por el Agente de las zonas 8.^a y 9.^a de fincas propias de D. José Laorden González.

—Otros anuncios del Agente zona 10.^a sobre subasta de fincas propias de D.^a María González García y D. Antonio García Alarcón.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Ceutí sobre padrón de cédulas.

—Otro de la de Blanca de estar terminado el padrón ó lista de edificios y solares.

Séptima sección.—Edicto de haberse solicitado por D. Juan Guardiola, la conmutación de rentas de una capellanía fundada por D. Marcos Pérez de los Cobos.

Octava sección.—Sentencia y fallo sobre declaración de pobreza de Pedro Hidalgo Garro.

—Cédula de citación contra Jesús Rubio López.

—Anuncio de la Compañía Cartagenera de Navegación.

Día 4.—Núm. 261

Primera sección.—Anuncio de hallarse vacante la cátedra de Latín en el Instituto de Baeza.

—Real orden del Ministerio de Hacienda, declarando no procede imponer premio en el cambio a las fracciones inferiores a 10 pesetas, adeudados por declaración verbal de viajeros ó pagos por derechos de importación y exportación que se efectúan en las Aduanas durante el mes actual, y que hayan de percibirse en moneda española de plata ó billetes del Banco de España.

—Circular relacionada con los nuevos sueldos y plantillas del personal del Ministerio de Instrucción pública.

Segunda sección.—Circular sobre caza de pájaros.

—Anuncio de subasta para el aprovechamiento de 280 quintales métricos de espartos.

—Anuncio con solicitud de pertenencias para la mina «Santa Antonieta».

—Anuncio para concursillo de la plaza de Maestro de escuela nacional de Guadalupe.

Cuarta sección.—Requisitoria llamando a Andrés Iglesia Cami.

—Edicto concediendo al prófugo Diego Martínez Marín los beneficios de la ley de Amnistía.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio sobre patentes de Médicos.

—Providencia de Tesorería de estar incurso en el primer grado de apremio varios contribuyentes.

—Anuncios de subastas por el Agente zona 10.^a de fincas propias de D. Ramón Marín Redondo, D. Antonio Mata Fernández y D. Francisco Murcia Mérimo.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Alcantarilla para subasta de los arbitrios de carnes frescas y saladas.

—Otro de la de Aguilas para subasta del arbitrio de Casa Rastro.

—Otro de la de Ceutí sobre matrícula de subsidio industrial.

—Otro de la de Torres de Cotillas sobre lo mismo.

—Otra de la de Bullas de quedar expuesto al público el pliego de condiciones para subasta de uso forzoso de pesas y medidas.

Octava sección.—Edicto llamando a Andrés y Miguel Cortés Fernández.

—Cédula de citación contra José Aguilera Vizcaino.

—Sentencia y fallo condenando a Tesifón Barrionuevo Salmerón.

—Edicto del arriendo de arbitrios municipales.

Día 5.—Núm. 262

Primera sección.—Real orden sobre nuevos medicamentos y desinfectantes más indispensables en el tratamiento de la gripe.

—Real orden creando un Comité para que lleve a cabo los trámites necesarios para la importación y distribución en España del Ferromanganeso.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda sección.—Edicto con solicitud de pertenencias para la mina denominada «El Español».

—Relación de las operaciones facultativas que practicara el personal de la Jefatura de minas en los días y términos que se citan.

—Edicto de subasta para el aprovechamiento de 450 quintales métricos de Gayuba en el Monte núm. 73 del Catálogo.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncios de subasta por el Agente de la zona 10.^a de fincas propias de Don Juan Pujante Muñoz, D. Juan Denia Martínez y D. Francisco Ruiz Sarabia.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Alcantarilla para subasta de arbitrios sobre vinos, cervezas, etc.

—Otro de la misma Alcaldía sobre subasta de arbitrios sobre uso de pesas y medidas, puestos públicos, degüello de reses etc.

—Edicto de la Alcaldía de Jumilla sobre subasta de arbitrios sobre sacrificio de reses y venta de pescado y uso forzoso de pesas y medidas.

—Otro de la de Ceutí de hallarse confeccionado el repartimiento de la contribución territorial.

—Otro de la de Blanca de hallarse confeccionada la matrícula de subsidio industrial.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de Totana anunciando la muerte sin testar de D.^a Rosalía Zamora Vivancos.

Día 6.—Núm. 203

Primera sección.—Real orden sacando a concurso la plaza de verificador de contadores de electricidad de la provincia de Albacete.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, ordenando la busca y captura del menor José Sánchez Mengual.

—Anuncio para subasta del aprovechamiento de 35 quintales métricos de esparto en el Monte «Sierra de Espuña».

Cuarta sección.—Anuncio de la Junta de obras del Puerto sobre 3.^a subasta del material metálico de dos gángiles viejos.

—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena, sacando a concurso 703 barriles envases de madera vacíos.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Circular de la Administración de propiedades sobre impuesto de transportes.

—Providencia de Tesorería declarando incurso en el primer grado de apremio a varios contribuyentes.

—Anuncio de subasta por el Agente zona 10.^a de fincas propias de D. Antonio Parra Noguera, D. Antonio Sánchez García y D. Diego Avilés Pujante.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Cieza sobre subasta de los arbitrios sobre pesas y medidas.

—Otro de la de Alcantarilla de estar terminado el repartimiento de la contribución territorial.

—Otro de la de Campos del Río de estar expuestas al público las condiciones para subasta del arbitrio de pesas y medidas.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de Cieza convocando licitadores para 2.^a subasta de fincas propias de D. Jesús Alberto Gómez Gómez.

Día 7.—Núm. 264

Primera sección.—Real orden dila-

ando el comienzo de los exámenes que habían de tener efecto en la 2.^a quincena del mes actual.

—Anuncios de Cátedras vacantes.

Segunda sección.—Anuncio de la Administración de correos sacando a licitación pública el servicio de la conducción de la correspondencia desde Jumilla a su estación férrea.

—Anuncios del Consejo forestal para subastas del aprovechamiento de 918 pinos núm. 79 del Catálogo y del de espartos que puede producir el monte núm. 41 del Catálogo.

Cuarta sección.—Edicto rectificando otro publicado el día 4 Octubre relacionado con el prófugo Jesús Aransanz Martín.

Quinta sección.—Providencia de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a y 9.^a contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda de haberse verificado el acto del deslinde del monte enajenable del Estado «Lomas de la Carrasca».

—Providencia de Tesorería de estar incurso en el primer grado de apremio, varios contribuyentes.

—Anuncios de subasta por el Agente de la zona 10.^a de fincas propias de D. Antonio Caballero Navarro y Don Salvador Alemán Ruiz.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Pliego de quedar expuestos al público los pliegos de condiciones para subasta del arbitrio de pesas y medidas.

—Otro de la de Archena de estar expuestos al público los acuerdos para subasta del servicio de Administración municipal del impuesto de consumos.

—Otro de la de Ulea de estar expuestos al público los acuerdos para presentar reclamaciones sobre imposición de arbitrios extraordinarios.

—Otro de la de Blanca sobre cédulas personales.

—Otro de la de Fuente-Alamo de estar terminados los repartimientos de la contribución industrial.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de Lorca sobre haber solicitado Don Marcos Romera Pérez, se inscriban a su nombre fincas en el Registro de la propiedad.

—Otro del Juzgado del Hospital (Madrid), citando a Juan Pérez López.

—Otro del de Caravaca llamando a los herederos de Juan Rodríguez García.

—Otro del de Lorca llamando a Salcedo Antonio.

—Otro del de la Catedral llamando a cuantas personas pueden declarar sobre hallazgo de un feto.

—Otro del de Lorca llamando a Puis Tudela Jesús.

Día 8.—Núm. 205

Primera sección.—Relación de pleitos incoados ante la Sala de lo Contencioso-administrativo del Tribunal Supremo.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, ordenando se averigüe el domicilio de los padres del niño Ginés Sánchez Fernández.

—Otra ordenando se averigüe el domicilio de los padres del soldado de mente Simón Blaya Colín.

Cuarta sección.—Requisitoria llamando a Domingo Castilla Hilla.

Quinta sección.—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Providencia de Tesorería declarando incurso en el primer grado de apremio a varios contribuyentes.

—Notificación de subasta por el Agente zona 10.^a de finca de D.^a María Espinosa Martínez.

—Anuncios de subasta de fincas de D.^a María Espinosa Martínez y D. Mateo Séiquer Pérez, por el Agente zona 10.^a

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Pliego de quedar expuestos al público los repartimientos de la contribución territorial.

—Otro de la de Torres de Cotillas sobre cédulas personales.

—Otro de la de Moratalla señalando días para la recaudación del repartimiento de consumos.

—Otro de la de Alcantarilla de estar formada la matrícula de subsidio.

—Otro de la de Cieza de estar terminado el repartimiento de la contribución territorial.

—Otro de la de Mazarrón sobre subasta de arbitrios de Matadero y otros.

—Otro de la de Ojós sobre cédulas personales.

—Otro de la de Fortuna señalando día para la recaudación del repartimiento vecinal.

Octava sección.—Relación de los nombramientos para cargos de justicia municipal.

—Edicto del Juzgado de Mula sobre declaración de herederos por muerte de D. Joaquín Carreño Gógora.

—Otro del de Totana con relación de expedientes declarados inútiles.

—Edictos llamando a Guillén Martínez Juan y Lorente Vera Ginés.

Día 9.—Núm. 200

Primera sección.—Real orden disponiendo se devuelvan a los interesados las cantidades ingresadas para redimirse del servicio activo.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, recordando a los Alcaldes el cumplimiento de la circular inserta en el Boletín del día 27 de Abril.

—Anuncio de la Sociedad minera «San Rafael».

—Estado demostrativo del consumo de gasolina, durante la 1.^a quincena de Octubre.

—Deslinde del monte del Estado «Poyo de las Salinas y Cuerda de las Yeguas».

Cuarta sección.—Requisitoria llamando a Sánchez López Fidel, Martínez López Isidro y Vivancos Díaz Angel.

—Anuncio de subasta de diez barriles vacíos, rotos y usados.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 9.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Relación de Alcaldes que no ha remitido las copias adoptando el medio de hacer efectivos sus cupos de consumos.

—Circular requiriendo a los Ayuntamientos que no hubiesen ingresado en la Caja del Tesoro la cuarta parte de sus respectivos cupos de consumos.

—Providencia de Tesorería declarando incurso en el primer grado de apremio a varios contribuyentes.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Albuñete de estar terminada la matrícula de subsidio.

—Otro de la de Molina de estar terminada la matrícula de la contribución industrial.

—Otro de la de Ojós sobre lo mismo.

Octava sección.—Sentencia y fallo del Juzgado municipal de Cartagena, condenando a Francisco Martínez Moreno a seis días de arresto menor.

—Anuncio de la Sociedad especial minera «La Vigilante».

—Otro de la Sociedad «Ntra. Sra. de los Dolores».

Día 11.—Núm. 267

Primera sección.—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda sección.—Anuncio de subasta para el aprovechamiento de la caza del Monte 79 del Catálogo.

Cuarta sección.—Edicto sobre aplicación de los beneficios de la amnistía al prófugo Eusebio Mateo Montero.

—Requisitorias llamando a Fernández Martínez Asensio y Castaño Yago Ramón.

—Anuncio de la Junta de obras del Puerto, de hallarse vacante la plaza de Secretario Contador de la misma.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de la zona 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Aviso de la intervención de Hacienda previniendo a los Alcaldes que deben reclamar un timbre móvil de 10 céntimos a quien solicite certificación de cobro de pensión.

—Anuncio del servicio de avance Catastral.

—Providencia de Tesorería declarando incurso en el primer grado de apremio a varios contribuyentes.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Abarán de estar terminado el padrón de edificios y solares.

—Otro de la de Molina de estar ter-

minado el repartimiento de contribución sobre riqueza rústica.

—Otro de la de Aledo de estar con feccionada la matrícula de la contribución industrial.

—Otro de la de Archena de estar terminada la matrícula de subsidio industrial.

—Otro de la de Caravaca sobre lo mismo.

—Otro de la de Lorquí sobre cédulas personales.

—Otro de la de Campos del Río sobre lo mismo.

—Otro de la de San Javier de estar terminada la matrícula de subsidio industrial.

—Otro de la de Abanilla de estar formado el padrón de matrícula del año 1919.

—Otro de la de Beniel sobre lo mismo.

—Otro de la de Jumilla de estar terminada la matrícula industrial.

Octava sección.—Edicto llamando a Contreras Pérez Antonio.

—Edicto del Juzgado de La Unión sobre documentos del archivo, declarados inútiles.

—Otro del Juzgado de Antequera llamando a los herederos de un individuo que decía llamarse Isidro Vicente Ripoll.

—Requisitorias llamando a Munuera Medina Vicente y Juan el Perdigon.

—Sentencia y fallo del Juzgado de Cartagena condenando el rebeldía al súbdito Aleán Yon Yonquile.

Día 12.—Num. 268.

Primera sección.—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda sección.—Circular de la Jefatura de Minas de la provincia sobre solicitud de pertenencias para la mina «Andresito».

—Anuncio sacando a concurso los aparatos necesarios para instalación de Laboratorios de análisis químicos.

—Relación de las licencias concedidas para la pesca fluvial.

Tercera sección.—Precios medios que se fijan para la liquidación de los artículos de consumo facilitados en el mes de Julio último, por los Ayuntamientos de esta provincia, a las fuerzas del Ejército y Guardia civil.

Cuarta sección.—Requisitorias llamando al individuo o individuos dueños del tabaco de contrabando depositado en la Isla de Terror, a individuos que depositaron 38 bultos de tabaco de contrabando en dicho sitio, y a Alcaraz Pérez José.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y del Agente recaudador de contribuciones de las zonas 8.ª y 9.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio del servicio de avance catastral, de haberse aprobado las características correspondientes al período geométrico del término de Alguazas.

—Providencia de Tesorería declarando incursos en el primer grado de apremio a varios contribuyentes.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Murcia sacando a subasta los derechos de Plaza de Abastos y otros.

—Otro de la misma Alcaldía sacando a subasta los derechos de Pescadería.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Ulea en el tercer trimestre del período actual.

—Edicto de la Alcaldía de Lorquí de estar terminada la matrícula industrial.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de la Catedral con relación de documentos declarados inútiles.

—Sentencia y fallo del Juzgado de Cartagena condenando a Desiderio Pereira Bernardo.

—Otro del mismo Juzgado llamando a Manuel (jitano) hermano del procesado José Campos.

—Requisitoria llamando a Martínez Mastínez Antonio.

—Anuncio del Juzgado de Caravaca haciendo saber a Jesús Rubio López, deje de comparecer ante la Audiencia.

—Requisitoria llamando a Botella Brotons José.

Día 13.—Num. 269.

Primera sección.—Anuncio de Cátedras vacantes.

—Anuncio de concurso para la construcción de un bote automóvil.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, previniendo a los Alcaldes de los pueblos que se citan remitan el estado que se les tiene pedido.

Tercera sección.—Precios que se fijan para la liquidación de suministros a las tropas en el mes de Septiembre.

Cuarta sección.—Anuncio del Establecimiento Central de Intendencia de adquisición por gestión directa de 100.000 mantas de acuartelamiento y 20.000 de Hospital.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 9.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio del Servicio de Avance Catastral de haberse aprobado los característicos correspondientes al período geométrico del término de Archena.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena sobre subasta de la extracción y aprovechamiento de las materias fecales.

—Otro de la de Ulea para subasta del arbitrio de sacrificio de reses.

—Otro de la de Alhama acordando poner al cobro el reparto vecinal.

—Otro de la de Lorquí de estar terminado el padrón de rústica y pecuaria.

Octava sección.—Requisitoria llamando a Ruiz Morenete José.

—Relación de los nombramientos de adjuntos para el año próximo, de los Juzgados municipales de esta provincia.

Día 14.—Num. 270.

Primera sección.—Real orden disponiendo se ponga nuevamente en ejecución el tráfico de mercancías procedentes de Marruecos.

—Otra disponiendo se devuelvan a los interesados las cantidades ingresadas para redimirse del servicio activo.

—Anuncios de Cátedras vacantes.

Segunda sección.—Anuncio con solicitud de pertenencias para la mina «Enriqueta».

—Edicto autorizando a D. Juan Urrutia Zulueta, para establecer una línea de transporte de energía eléctrica.

Cuarta sección.—Requisitoria llamando a San Fulgencio Lillo Angel y Noguera Rabadán Antonio.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Edicto de la Administración de contribuciones de quedar expuesta al público el repartimiento de la Contribución rústica y pecuaria.

—Anuncio del servicio de avance Catastral de estar aprobadas las características correspondientes al período Geométrico de Campos del Río.

—Providencia de Tesorería de haberse incursos en el primer grado de apremio varios contribuyentes.

—Circular de Tesorería haciendo saber a los Alcaldes que se citan la necesidad en que se encuentran de ingresar sus descubiertos.

—Providencia del Agente zona 4.ª, adjudicando a D. Pedro Navarro Vélez una finca.

Sexta sección.—Anuncio de la Alcaldía de Alhama, anunciando subasta para arrendar los arbitrios municipales que se citan.

—Otro de la de Ulea anunciando subasta del arbitrio de pasaje por la Barca del Río Segura.

—Otro de la de Lorquí de estar terminado el padrón de edificios y solares.

—Otro de la de Ricote de estar terminados los repartimientos de la contribución territorial.

—Otro de la de Alhama de estar terminada la matrícula industrial y de comercio.

—Otro de la de Pacheco de estar formada la matrícula de subsidio industrial.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de Yecla, sacando a subasta fincas de D. José Muñoz Ibañez.

—Otro de la Audiencia de Albacete con el nombramiento de Fiscal municipal.

—Edicto del Juzgado de Cádiz llamando a los que se crean con derecho

a la herencia de D.ª Ana María Lacaze y Parra.

—Requisitorias llamando a López Ruiz Santiago y Hernández Cerdán Antonio.

Día 15.—Num. 271.

Primera sección.—Real orden disponiendo se consienta la circulación de trapos en las provincias en que halla desaparecido la epidemia.

—Anuncios de cátedras vacantes.

Segunda sección.—Extracto de la cuenta que rinde la Jefatura de Minas, sobre aplicación del impuesto del 5 por 100.

—Edicto rectificando otro de registro para la mina «Sara».

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Circular de la Delegación de Hacienda sobre concesión de nuevo plazo a los productores de naranjas que no hayan hecho uso de los beneficios concedidos por Real decreto de 7 de Diciembre último.

—Anuncio de la Administración de contribuciones de estar expuesta al público la lista cobratoria de edificios y solares.

—Providencia de Tesorería declarando incursos en el primer grado de apremio a varios contribuyentes.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Ulea sobre subasta del arbitrio de pesas y medidas.

—Otro de la de Ricote sobre subasta de los arbitrios establecidos, degüello de reses y otros.

—Otro de la de Villanueva del Río Segura, de estar expuesto al público el repartimiento de la contribución rústica y pecuaria.

—Otro de la de Moratalla sacando a subasta el servicio de guardería.

—Otro de la de San Javier sobre cédulas personales.

—Otro de la de Aguilas de quedar expuesto al público el proyecto de presupuesto.

—Otro de la de San Javier de quedar expuestos al público los repartimientos de la contribución rústica y pecuaria.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de San Juan llamando a Gambín Cantero Ginés.

—Sentencia y fallo del Juzgado de Cartagena condenando a José García Martínez y otros.

—Requisitoria llamando a Izquierdo Huertas Andrés (a) Catapuros.

Día 16.—Num. 272.

Primera sección.—Real orden disponiendo que la numeración correlativa para los vehículos con motor mecánico debe ser única en cada provincia.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncios de cátedras vacantes.

Segunda sección.—Estadística del movimiento natural de población de esta provincia, en el mes de Septiembre último.

—Edicto con solicitud de pertenencias para la mina «Pepica».

—Otro del Consejo Forestal sobre subasta del aprovechamiento de 2380 quintales métricos de carbón de charra.

Cuarta sección.—Requisitoria llamando a Lorca Huertas Antonio.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Edicto del servicio de Avance Catastral aprobando las características correspondientes al período geométrico del término de Lorquí.

—Providencia de Tesorería declarando incursos en el primer grado de apremio a varios contribuyentes.

Sexta sección.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas en el mes de Octubre.

—Edicto de la Alcaldía de Cieza sobre subasta de los derechos de puestos públicos.

—Otro de la de Murcia de estar expuesto el padrón formado para el cobro de las patentes.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de Lorca con relación de documentos declarados inútiles.

Día 18.—Num. 273

Primera sección.—Real orden disponiendo se apruebe la cláusula adicional que se transcriba y que desea insertar en sus pólizas la entidad equitativa de los Estados Unidos.

—Anuncio para subasta de las obras de reparación de explanación y firme de la carretera de Albacete a Cartagena.

—Circular de la Dirección general de primera enseñanza sobre que los Maestros interinos podrán incoar en el plazo de dos meses expediente para justificar la causa de no haberse posesionado de sus plazas.

Segunda sección.—Anuncio de registro para la mina «Mis Narices».

Tercera sección.—Relación de las cantidades que cada pueblo contribuye al Estado por contribución y repartimiento para cubrir las 2.000 pesetas consignadas como gastos de la Audiencia provincial.

—Certificación del precio medio de artículos de consumo.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Yecla de estar expuesta al público la matrícula de subsidio.

—Otro de la de Abanilla de estar expuesto al público los repartos de contribución.

—Otro de la de Lorca anunciando concurso para cubrir la plaza de inspector técnico de carnes.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de Caravaca de haberse personado José y Pedro Sánchez Carrasco, en la causa contra José de Mata Lórez.

—Anuncio de la Compañía Cartagenera de navegación.

—Otro del Heredamiento de la acequia principal de Archena.

Día 19.—Num. 274.

Primera sección.—Real orden circular disponiendo pueden ingresar en el Cuerpo de Médicos titulares los Doctores ó Licenciados en Medicina.

—Anuncios de cátedras vacantes.

—Anuncio para subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 77 al 94 de la carretera de Cieza a Mazarrón.

Tercera sección.—Distribución de fondos provinciales para el mes de Octubre.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Circular de la Administración de contribuciones para formación de matrículas de industrial, señalando a los pueblos menores de 3.000 habitantes.

—Edicto del servicio de Avance Catastral de haber aprobado las características correspondientes al período geométrico de Ceutí.

—Providencia de Tesorería de estar incursos en el primer grado de apremio varios contribuyentes.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Bullas de estar terminado el padrón de edificios y solares.

—Otro de la de Calasparra sobre cédulas personales.

—Otro de la de Ojós para cobranza del 4.º trimestre.

—Otro de la de Jumilla de estar expuestos al público los padrones de contribución rústica y urbana.

—Otro de la de Beniel sobre lo mismo.

—Otro de la de Archena sobre cédulas personales.

—Otro de la de Murcia de haberse aprobado la propuesta de transferencia de créditos.

Octava sección.—Requisitorias llamando a Ruiz Morenete José y Aríbe Jesús José Juan.

—Cédula de citación contra José Martínez Torres.

Día 20.—Num. 275.

Primera sección.—Real orden circular disponiendo la observancia de la Real orden de 4 de Septiembre de 1860.

—Anuncios de cátedras vacantes.

—Anuncio de subasta de las obras de reparación de explanación y firme de

los kilómetros 1 al 24 de la carretera de Caravaca á la estación de Calasparra.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, acordando la apertura de las Escuelas.

Tercera seccion.—Distribución de fondos para satisfacer las obligaciones de la Excm. Diputación provincial en el mes de Noviembre.

Cuarta seccion.—Anuncio del Gobierno Militar señalando fecha para la revista anual.

—Requisitoria llamando á Gijón Muñoz Manuel.

Quinta seccion.—Anuncio de subasta por el Agente zona 10.^a de finca propia de Francisco Peña López.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Alhama en el mes de Octubre.

—Edicto de la Alcaldía de Beniel de estar terminado el padrón de edificios y solares.

—Otro de la de Blanca para subasta de varios arbitrios municipales.

—Otro de la de Yecla para subasta de varios arbitrios municipales.

—Otro de la de Ojós de estar expuestos al público los pliegos de condiciones para subasta del arbitrio de uso forzoso de pesas y medidas.

Octava seccion.—Requisitorias llamando á Gómez Gómez José, María y Santos Mateo Vicente.

Día 21.—Num. 276.

Primera seccion.—Real orden disponiendo se devuelvan á los interesados las cantidades ingresadas para redimirse del servicio activo.

—Anuncio de la Dirección general de 1.^a enseñanza sobre concurso especial de traslado de la plaza de Director de la Graduada de niños de Agüimes (Gran Canaria).

—Anuncios de cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Notificación y Decreto en el expediente núm. 12.400 para la mina «La Cobija».

—Anuncio de la Sección administrativa de 1.^a enseñanza sobre concursillo para proveer la plaza de Maestra de la graduada de niñas de Caravaca.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 2.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Relación de industriales declarados fallidos en los años y trimestre que se expresan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena sobre expediente de auferencia de Fulgencio Andreu Sánchez.

—Otro de la de Pinatar de estar formada la matrícula industrial.

—Otro de la de Jumilla sobre subasta de varios arbitrios.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de Lorca sacando á subasta una finca de D.^a María Josefa Ricart Serrano.

—Otro del de Cieza con relación de expedientes declarados inútiles.

—Otro del de Motilla del Palancar, citando á varios individuos.

—Requisitorias llamando á Blanco Navarro Antonio (a) Los Mateos y Vera Madrid Catalina.

Día 22.—Num. 277.

Primera seccion.—Real orden aprobando las plantillas del personal administrativo de la Universidad de Murcia.

—Anuncios de cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Constitución de la Junta provincial de conservación de la riqueza forestal.

—Reglamento provisional para el cumplimiento de la ley de Defensa de los Bosques.

—Notificación y Decreto en el expediente núm. 12.400 para la mina «La Cobija».

Quinta seccion.—Anuncio de Tesorería sobre nombramiento de auxiliar de la zona 2.^a á favor de D. Ginés Navarro Barcelona.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Pinatar de estar formado el padrón de carruajes de lujo.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de San Juan emplazando á D.^a Antonia Martínez y Martínez, como madre de la menor Encarnación Ataz.

Día 23.—Num. 278.

Primera seccion.—Anuncios de cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, ordenando á los Alcaldes que se citan, remitan los presupuestos que han de regir en el año próximo.

—Resolución del expediente incoado é Instancia de D. Angel de la Iglesia y Jiménez que solicita en nombre de la Compañía Anónima «Unión Eléctrica de Cartagena» autorización para instalar una línea aérea de alta tensión.

Tercera seccion.—Anuncio del Instituto de Murcia abriendo un plazo de diez días para la matrícula.

Cuarta seccion.—Anuncio rectificando otro publicado en el Boletín por la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 2.^a y 9.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Relación nominal de los industriales declarados fallidos en los años y trimestres que se citan.

—Providencia de Tesorería declarando incurso en el primer grado de apremio á varios contribuyentes.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Yecla para subasta de varios arbitrios.

—Otro de la de Jumilla para subasta de varios arbitrios.

—Otro de la de Cieza de estar expuesto al público el pliego de condiciones para subasta de varios arbitrios.

—Otro de la de Campos del Río para subasta del arbitrio de pesas y medidas.

—Otro de la de Cehegín de estar formados los pliegos de condiciones para subasta de varios arbitrios.

—Otro de la de Lorca rectificando otro sobre concurso de la plaza de inspector técnico de carnes y pescados.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de San Juan sobre expediente para unir los apellidos Ruiz Séiquer formando uno solo.

—Requisitoria llamando á Legaz Vera Josefa.

Día 25.—Num. 279

Primera seccion.—Anuncios de cátedras vacantes.

Tercera seccion.—Anuncio de la Diputación provincial abriendo concurso para adjudicar el servicio de bagajes.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque administrativo de suministro de Cartagena, para adquisición de artículos de consumo.

—Requisitorias llamando á Gálvez Belmonte Pascual y Soler Martínez Domingo.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Relación nominal de los industriales declarados fallidos en los años y trimestres que se expresan.

—Circular de la Administración de contribuciones sobre imposición de multas á los Alcaldes que no hayan remitido las matrículas de industrial.

—Providencia de Tesorería declarando incurso en el único grado de apremio á las Corporaciones que se citan.

—Anuncio de subasta por el Agente zona 8.^a de una finca propia de D. Manuel Mateo Gracia.

Sexta seccion.—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Mazarrón para el mes de Noviembre.

—Edicto de la Alcaldía de Bullas señalando el 25 de Diciembre próximo para la subasta del arbitrio uso forzoso de pesas y medidas.

—Edicto de la Alcaldía de Calasparra de estar ultimada la matrícula industrial.

—Otro de la de Pacheco sobre subasta de varios arbitrios.

—Otro de la de Alguazas de estar terminados los repartimientos de la contribución.

—Otro de la de Caravaca de hallarse expuestos al público los pliegos de condiciones para la subasta de arbitrios.

—Otro de la de Mula de estar terminado el padrón de edificios y solares.

—Otro de la de Mazarrón de estar expuesta al público la matrícula por industrial.

—Otro de la de Abarán sobre lo mismo.

Octava seccion.—Requisitoria y edicto llamando á Blanco Navarro Emilio (a) Los Mateos y Aliaga Martínez Julián.

—Cédula de citación contra Friedrid Hilker Husmán.

Día 26.—Num. 280.

Primera seccion.—Anuncios de cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, disponiendo se proceda á la apertura de las Escuelas nacionales.

Tercera seccion.—Anuncio de la Diputación sobre suministro de ropas y efectos para el Hospital de San Juan de Dios.

Cuarta seccion.—Requisitoria llamando á Febrero Castillo Francisco.

Quinta seccion.—Edictos de los Agentes de las zonas 2.^a, 8.^a y 9.^a de la provincia.

—Anuncio de subasta por el Agente zona 8.^a de una finca propia de María López Celdrán.

—Relación nominal de industriales declarados fallidos en los años y trimestres que se expresan.

—Providencia de Tesorería declarando en el único grado de apremio á varios Ayuntamientos.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Fortuna de estar terminados y aprobados los pliegos de condiciones para las subastas de arbitrios.

—Otro de la de Cartagena de estar terminado el repartimiento de la riqueza rústica y pecuaria.

Octava seccion.—Edicto de la Audiencia de Albacete de hallarse vacante el Juzgado municipal de Alhama y Pacheco.

—Sentencia y fallo condenando á José Aguilera Vizcaino.

—Edicto del Juzgado de San Juan llamando á Ros Sáez Concepción.

—Anuncios del Comité oficial algodonero.

Día 27.—Num. 281

Primera seccion.—Anuncios de cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil sobre subsistencias.

Tercera seccion.—Anuncio de la Diputación provincial sobre suministro de las ropas y efectos para las Casas de Misericordia, Manicomio y Maternidad.

Quinta seccion.—Edictos de los Agentes de las Zonas 2.^a y 9.^a

—Anuncio de subasta por el Agente zona 10.^a de finca propia de D. Juan Antonio Rubio Pérez y D. Manuel Rubio Alarcón.

—Relación nominal de los industriales declarados fallidos en los años y trimestres que se expresan.

—Circular de la Administración de Propiedades recordando á los Alcaldes la remisión de las certificaciones de subasta tanto del arbitrio de pesas y medidas como de los bienes de propios.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Mazarrón señalando día para subasta de los arbitrios que se citan.

Octava seccion.—Requisitoria llamando á Murcia Felipe, conocido por Antonio Rodríguez Morales (a) Charlot.

—Cédula de citación contra Teresa García Solano y otros.

Día 28.—Num. 282.

Primera seccion.—Real orden circular disponiendo que por los Gobiernos civiles se exija siempre, antes de remitir á este Ministerio los expedientes para pensión á viudas y huérfanos de facultativos fallecidos á consecuencia de los servicios extraordinarios prestados contra la epidemia declarada oficialmente, la unión á los mismos de los documentos y antecedentes que se mencionan.

—Anuncios de cátedras vacantes.

Quinta seccion.—Edictos de los Agentes de las zonas 2.^a, 8.^a y 6.^a

—Circular de la Administración de Propiedades é Impuestos á los Alcaldes de esta provincia remitan copia literal del presupuesto de gastos para el año próximo.

—Relación nominal de industriales declarados fallidos en los años y trimestres que se expresan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Molina de estar terminado el repartimiento de la contribución sobre riqueza urbana.

—Otro de la de Aledo sobre la riqueza rústica, pecuaria y urbana.

—Otro de la de Beniel sobre cédulas personales.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de la Catedral sobre expediente promovido por D. Angel Guirao para inscripción de fincas en el Registro de la propiedad.

—Otro del de Yecla sacando á subasta fincas de la propiedad de D. José Muñoz Ibáñez.

—Requisitorias llamando á Cortés Amador Diego y Fernández Martínez Antonio (a) Antoñillo.

Día 29.—Num. 283

Primera seccion.—Real orden introduciendo modificaciones en las zonas de compra de trigo citadas en las Reales órdenes de 9 Septiembre y 14 de Octubre últimos.

—Anuncios de cátedras vacantes.

—Anuncio del Ministerio de Estado, de haber participado la Embajada de Alemania que cesa de existir la guerra comercial y económica.

Tercera seccion.—Anuncio de la Comisión provincial, abriendo concurso para la provisión del cargo de Médico civil, Vocal de la Comisión mixta.

Cuarta seccion.—Edicto sobre concesión de los beneficios de la ley de Amnistía al prófugo Francisco Ruiz Hernández.

—Requisitorias llamando á Hermosilla Campos Pedro y Vizcaino Puche Julián.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda de quedar abierto el pago á las clases pasivas.

—Relación nominal de los industriales declarados fallidos en los años y trimestres que se citan.

—Edictos de los Agentes de las zonas 2.^a y 8.^a

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Totana de estar terminado el padrón de edificios y solares.

—Otro de la de Pliego sobre subasta del arbitrio uso forzoso de pesas y medidas.

—Otro de la de Beniel de estar expuesto al público el proyecto de presupuesto ordinario.

—Otro de la de Alcantarilla invitando á los labradores de dicho término á que presenten instancias solicitando las cantidades para sus necesidades agrícolas.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de la Catedral llamando á Isidoro Martínez García.

—Otro del de La Unión llamando á los festigos José Pagán Manuel y Jaime González y Francisco García.

—Cédula de citación contra varios individuos que se expresan.

—Requisitorias llamando á López Sanmartín Salvador y García Andrés.

Día 30.—Num. 284

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, á los Alcaldes de la misma, para que procedan á la detención del menor Domingo Delgado Paredes, de Lorca.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar llamando al autor de las lesiones inferidas al paisano José Navarro.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Librilla de estar expuesto al público el proyecto de presupuesto ordinario.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de La Unión sacando á subasta una finca de la propiedad de Don Alfonso Sánchez Hernández.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Almería llamando al procesado Amate Arco Gabriel.

—Indice de las materias contenidas en los Boletines del presente mes.

MURCIA.—Imp. de Juan Hernández